

SAAM Towage Colombia logra carbono neutralidad en la Bahía de Cartagena



robbaan assafina-01

🕒 10 de enero de 2022

NOTICIAS PRINCIPALES | آخر الأخبار

🔥 82



👁️ 2 minutos de lectura



Cuota



La remolcadora SAAM Towage midió y compensó correctamente el 100% de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) generadas durante 2020 en todas las operaciones marítimas de los remolcadores en la Bahía de Cartagena, verificó la sociedad clasificadora Bureau Veritas.

Estas emisiones ascendieron a 3.930 toneladas de CO₂e, incluyendo todos los servicios prestados a la **Ecopetrol** Grupo.

Joao Paulo Marins, Country Manager de SAAM Towage Colombia, describió la certificación de neutralidad de carbono PAS 2060 de la compañía y el aseguramiento de GEI ISO 14061-1 como un hito para la empresa.

“La sustentabilidad es un objetivo estratégico y avanzar hacia operaciones cada vez más sustentables es uno de los pilares de nuestra gestión”, explicó el ejecutivo.

“Debido a esto, no solo medimos nuestra huella de carbono y tomamos medidas para reducirla, sino que también decidimos compensarla por completo con proyectos forestales, haciendo así que nuestras operaciones sean neutras en carbono”.

Las acciones realizadas incluyen el uso eficiente del combustible y la planificación de maniobras, la migración a la iluminación LED y la capacitación del personal.

Se seleccionaron dos iniciativas para compensar las emisiones. Además de compensar los GEI, también apoyan la economía local en las comunidades cercanas a las operaciones de la empresa y ayudan a recuperar la superficie deforestada. El proyecto se conoce como Programa de Asociación Costa Atlántica y Andina – FCG y Bonos de Carbono Caracoli.

Según la empresa, el objetivo para 2022 es seguir avanzando en la mejora de las instalaciones y la tecnología de los equipos. SAAM Towage Colombia ya trabaja en la futura instalación de una planta de generación de energía solar en la Base de Operaciones de Cartagena.

SAAM Remolcadores forma parte de SAAM, empresa multinacional fundada en Chile en 1961. Opera a través de sus tres divisiones de negocio: terminales portuarios, remolcadores y logística.